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Рассматриваются  современные  теории  урбанистической  мысли.  Автор  анализирует  и
соотносит  модели  и  стратегии  развития  города  с  точек  зрения  американской  и  европейской
урбанистической мысли. Автор приходит к выводу, что американская модель модернизации города
происходит в контексте доминирования идеи развития креативной экономики и поликультурного
общества,  в  то  время  как  европейские  исследователи  склоняются  к  интенсификации
социокультурной жизни горожан и делают упор на использование культуры как экономического
ресурса и основы для модернизации городской среды.
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It is considered modern theories of the urban thought. The author analyzes and correlates the
models and strategies of the city development from the viewpoint of American and European urban
thought. The author comes to a conclusion that the American model of city modernization occurs within
the context of the idea domination of creative economy and polycultural society development, while
European researchers are inclined to sociocultural life of citizens and make culture predominant as an
economic resource and basis for urban sphere modernization. 
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